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例壼日 火曜圖 12:30

例急場 名古屋東急ホテル

事務局 TEL763H511@FAX763-5121

会長 萩原喜代寺

幹事 渡邊源雨

臓･錨琴張池森臨幸
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今日の例会

第1466回平成25年8月6日 （火）

クラブフォーラム

桜花学園インターアクトクラブ活動報告

|渡邊幹事報告

1）本日配布致しましたご案内9月17日ガバナー

公式訪問先週の例会でもご連絡致しましたが、

当クラブがホス|､での合同例会ですので、出席

の程宜しくお願い致します

2） 8月のロータリーレートは1ドル＝100円に

変更になりましたのでお知らせ致します

3）次週8月6日は桜花学園インターアクトクラブ

の皆さんが例会に参加されます

4）次次週8月13日は休会です。

先週の例会

第1465回平成25年7月30日（火）晴

友愛の日

◆奉仕の理想

◆四つのテスト

◆黙祷 元会員小林明君を偲んで

◆ゲスト紹介 鍋野可幸（なべのよしゆき）様

（鈴木理之君ゲスト）

◆8月会員誕生日

伊藤健文君(8/17) 太田和孝君(8/27)

|萩原会長挨拶’

皆さまこんにちは！ 今|号Iも大変お暑うございま

すがくれぐれもお身体を大切になさって下さいませ。

本日は当クラブにとりまして嬉しいご報告がございま

す。前回1464回例会に続きましてお二人目の「新入会

員ご紹介」ができることです。お名前を碓氷美佳さん

とおっしゃいます。宣誓書にサインをして頂き入会認

証書とバッジをお渡しいたしました。どうぞ末長くお

つきあい下さいませ。

そして本日は鈴木理之さんのゲストと致しまして

鍋野可幸(なべのよしゆき)様にもお出で頂きました。

ようこそ私どもロータリークラブにいらして下さいま

した。ご縁がございますことを願っております。

昨日29日（月）渡邊幹事と共に親クラブでありま

す名古屋東ロータリークラブさまに表敬訪問してまい

りました。

会長として伺う事の緊張感で身が引き締まる思いでご

ざいました。そして違うことなく荘厳な空気に圧倒され

る自分がここにいました。

以下は表敬訪問させて頂きました際のご挨拶です。
＊ ＊

◆新入会員紹介 碓氷美佳さん （親睦委員会）

紹介渡遜君
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碓氷さんより宣誓書読み上げ

その後宣誓書にサイン

萩原会長より入会認証書を読み
上げバッジと認証書を手渡し
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氏 名

生年月日

住 所

碓氷美佳（うすいみか）

昭和38年3月7日

名古屋市千種区城山町1－34

三旺マンション城山103
TiL O52-762-8228

名古屋市千種区山門町2－3

脳052－751－2625

料亭松楓閣

若女将

料亭

渡邊源市

事業所住所

皆さまこんにちは！

今年度、会長をさせて頂きます千種ロータリークラブ

の萩原と幹事の渡遥でございます。

本日はご挨拶に伺いました。

二人とも未熟者でございますゆえ一年間どうぞよろし

くご指導賜りますようお願い申し上げます。

先日23日には、会長本多満（ぼんだみつる）さま、

幹事小田義彦（おだよしひこ）さまお二人にはお忙

しい中わざわざ当クラブにお出掛け下さいまして本当

名 称

地 位

職業分類

推薦者

◆出席報告

会員

出席率

前々回

出席30名

93． 10％

37 （
90

7／ 16

33 ）名

91％

(修正出席率）

会長ﾃｰﾏ『輝き」 本紙は再生紙を使用しております~



も同じで、新会員候補の人に入会をお願いするのは全ロ

ータリアンの責務であると言われました。

ロンバートンさんは高校生の時、奉仕活動でキーク

ラプに入っていたそうです。キークラブは「キワニス」

の奉仕プログラムでした。しかしキワニスから会員の誘

いはなく、オクラホマ・ノーマン・ロータリークラブか

ら入会の誘いがあったため結果的にロータリーに入会

したそうです。 「ですから、まずはお願いすることが重

要なのです。 」 と強調されました。

どうか会員一人ひとりが紹介者になる意気込みでお

願いします。

にありがとうございました。

昨年は、私どもにとりまして大きなイヴェントがござい

ました。 1M,地区協、 30周年と続きました。

その節は東クラブさまには大変お世話になりまして

本当にありがとうございました。

無事終了できました事もひとえに東ロータリークラブ

さまのおかげと、改めまして心より感謝申し上げ御礼

申し上げます。

ありがとうございました。

そして今後ともどうぞよろしくご指導賜りますよう

お願い申し上げます。

本日はありがとうございます。

＊ ＊

お待たせ致しました。

本日は7月最終例会「友愛の日」です。美味しいお料理

が皆様をお待ちしております。

これにて「会長あいさつ」を終了致します。

ありがとうございました。
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今日もお暑<なりそうです。皆様お身体にはくれぐれ

もお気をつけられますように

小山雅弘

先日京都の堺萬で、鱒（はも）づくしをおいしくいた

だいて来ました

太田和孝

惑い続きの40代を経まして、天命を知る”代に突入

致します。益々皆様のご指導を頂きます様

会員誕生日祝い

鈴木理之

同級生の鍋野可幸君を招きました。

松原市政三期間陰の参謀として、良く支えてくれま

した。

碓氷美佳

本日より入会させて頂きます

どうぞよろしくお願い致します。

渡遥源市

7月28日故小林明様の通夜に参列しました。

いつもと変わらぬ侭しいお顔でした。

安らかにお眠り下さい。

吉田 玄

例会中のマナーモード宜しくお願いします

（会場運営委員一同）

＜打（十一月値8月号よ&l>

■ガバナーメッセージ

ガバナー田中正規

各クラブの会長さん､幹事さん､地区の委員の皆さん、

2760地区の全会員の皆さん、新年度スタートから1ケ

月が経ちましたが、張り切って頑張られていることと察

し申し上げます。

さていよいよ、今月中旬から皆さんのクラブへ公式訪問

します。その目的は、クラブの会長さん、幹事さんとの

コミュニケーションを図ることです。ロータリーの重要

課題に焦点を当て、会員の皆さんに関心を持っていただ

くことと、ロータリアンが更に意欲を持ってクラブ主体

で奉仕活動に参加していただくことが目的です。どうか

宜しくお願いします。

8月は会員増強及び会員拡大月間です。

今年度7月からは会員数4,777名からスタートしまし

た。 （前年度純増はマイナス15名に留まりました）

当地区では少しずつ減少傾向が増加傾向に反転してい

くきっかけとなりそうです。

2760地区には6月に新クラブができました。

名古屋アイリスロータリークラブという83番目のクラ

ブで、 7月に認証状伝達式があり、 8月から通常ロータ

リー活動を開始します。女性会員も多く会員増強の重要

な柱になります。

会員増強は小山会員増強リーダー、加藤会員増強委員

長の下、各クラブ純増1名以上の目標にクラブに働きか

けています。

日本で最多会員数を誇ってきましたが、各地のEクラブ

の設立の動きで、ナンバーワンを明け渡さざるを得ない

危機にきています。当地区もEクラブを計画する段階に

来ました。

RI会長ロンバートンさんは「誰かに何かをしてもら

いたいとき、相手がそれに気づいて自発的に行動するの

を待つか、お願いするか、の二つの選択肢があるが、後

者のぼうが理にかなっている。 」 と述べられ、会員増強

幸 加藤重雄 小林英毅

近藤和幸 牧野登志子 柵木充明

宮尾紘司 三好 親 大口弘和

大谷 恩 佐久間良治 笹野義春

鈴木聖三 ， 竹内克豊 谷口 優

舎人経昭 和田正敏

本日からのご入会碓氷美佳さん宜しくお願いします

ご夫人誕生日祝い司

恰計 62, 000 円I
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平成25年8月20日 （火) sF錦の間
“日本人とドイツ人の防犯意識の違い”
愛知県千種警察 署長 伊藤彰久様

次回例会

講演

ニコボッ”ズ


